

**Medienmitteilung vom 8. Mai 2008**

## **Karl Odermatt für seine grossen Verdienste für die Stadt Basel ausgezeichnet**

**Heute Donnerstagabend wird der dritte Bebbi-Bryys der Bürgergemeinde der Stadt Basel im Stadthaus verliehen. Fussball-Legende Karl Odermatt erhält den Bebbi-Bryys für seine ausserordentlichen Verdienste für die Stadt Basel. Der Bebbi-Bryys wird alle zwei Jahre an Persönlichkeiten verliehen, die sich besonders für die Stadt Basel einsetzen.**

Der dritte Bebbi-Bryys nach George Gruntz und Clara B. Wilpert wird Karl Odermatt im Stadthaus erhalten. Karl Odermatt ist die Basler Fussball-Legende und nach wie vor einer der populärsten Basler Sportler. Sein Name ist mit der Stadt Basel und dem FC Basel eng verknüpft. Er war Mittelfeldspieler und zählt zu den besten Spielern, die je für den FC Basel gespielt haben. Während er dort aktiv war, erlebte der Stadtklub goldene Jahre und dominierte die Schweizer Meisterschaft. In 407 Spielen schoss er in der höchsten Spielklasse 107 Tore. Er gewann mit dem FCB fünfmal die Meisterschaft und dreimal den Cup. Für die Schweizer Nationalmannschaft bestritt Karl Odermatt 50 Spiele. Eine Biographie über die unglaubliche Karriere erschien 2002 mit dem Titel «Karli, no-ne Gool».

Die Bürgergemeinde erbringt mit ihren vielfältigen Dienstleistungen für die Menschen in dieser Stadt einen massgeblichen Beitrag an eine prosperierende und lebenswerte Stadt Basel. Es ist deshalb nahe liegend, Basler Persönlichkeiten auszuzeichnen, die das gleiche Ziel wie die Bürgergemeinde verfolgen und sich mit viel Herzblut für die liebe Vaterstadt Basel engagieren.

*Zusätzliche Auskünfte erteilt:*

*Bürgerpräsident Dr. Felix Eymann, Telefon 079 322 77 77*